

Vereinigungspreis vom 08.06.2012

Schweine

Gestern hab es durchaus eine kleine Überraschung in der Preisfindung des Vereinigungspreises. Mit einem Plus von 4 Cent haben wohl die Wenigsten gerechnet. Schweine wurden diese Woche rege nachgefragt und das Angebot ist nicht zu reichlich, auch nächste Woche nicht. Die Schlachtereien beklagen nach wie vor die nicht ausreichende Erlössituation im Fleischmarkt und so gaben alle namhaften Unternehmen heute Nachmittag Hauspreise von 1,68 € bekannt. Weiterhin sind Schlachtreduzierungen angekündigt. in der nächsten Woche wird es somit sicherlich Marktverwerfungen geben. Es bleibt spannend!

Quelle: www.kaack-terminhandel.de